

# *Une intervention de l'État en faveur des indiens est demandée au Costa Rica*

---



San José, 8 juillet (RHC-PL)- Le parti Front Large, du Costa Rica a demandé au gouvernement d'intervenir de façon immédiate dans le conflit agraire à Salitre, un territoire indien de la localité de Buenos Aires dans la province de Puntarenas.

L'organisation politique a encouragé les parties en dispute à dialoguer , après que près de 70 hommes blancs armés aient bloqué l'entrée et la sortie du territoire indien de Salitre et aient porté atteinte aux natifs.

Le député Carlos Hernandez , représentant de Puntarenas à l'Assemblée Nationale , a demandé une intervention urgente et effective du gouvernement et des institutions des Droits de l'Homme pour arrêter la violence et arriver à une solution pacifique de la dispute.



**Radio Habana Cuba**